

校長のつぶやきⅡ

校長室便り 第37号

令和2年10月19日 山内



○阪神甲子園球場 - 10月18日(日) 今野龍太先輩登板 -
10月18日(日) プロ野球セントラルリーグ阪神対ヤクルト戦、共に先発投手からリリーフ登板したのは、東京ヤクルトは我が今野龍太先輩、そして阪神は大阪桐蔭春夏連覇の優勝投手ドラフト一位の藤波投手でした。2回を投げて2失点の今野先輩でしたが、解説者も

言っていたようにボールははしっていましたし、調子自体は悪くなく、失点には不運な面もありました。今季3度目の1軍再登録です。実況担当の方は少なくとも2度「宮城県の岩出山高校出身楽天を経て今季からスワローズに移籍」アナウンスしてくれました。今季は14試合目の登板、昨年度まで楽天での通算登板15試合ですので、この一年が7年分に相当するような登板ぶりです。相手が甲子園の申し子「藤波」投手でも堂々と投げ合っていましたし、今野先輩をリリーフしたのも大阪履正社高で甲子園を沸かせたドラフト1位の寺島投手ですから、甲子園を経験していなくとも、全国的には無名でも厳しいプロ野球の世界で糸井、大山、サンズといった強打者に真っ向勝負で三振に打ち取る姿に勇気と感動をもらいました。尾崎とし子先生作の「今野ボード」が楽しみになってきました。

○同窓会の皆様ありがとうございました。 - 10月10日岩出山駅の清掃に汗 -

岩高同窓会(中鉢孝男会長)が昨年、岩出山駅が無人駅に移行したことを機に岩高生や地域の皆様に気持ちよく駅を利用してほしいということで始め今回は2回目でした。同窓会役員の方6人、JR社員の方6人に、岩高ボランティア部(内海蓮奈部長)5人の計17名で行われました。

○勉強の秋 - 先生方の研修 10月29日岩高公開 -

10月は各校で公開授業を行い、他校から先生方が見学に来て意見交換を行う時期です。先週岩高からは仙台の進学校泉館山高校に3名の先生方が授業見学に行きました。岩高でも29日(木)に授業公開を行います。県の教育委員会から指導主事の先生をお迎えし、ご指導いただきます。岩高生は、お客様が来てもいつもと変わらずに元気に。